

寒さ厳しき折柄、保護者・地域皆様方には益々ご健勝にてお過ごしのこととお慶び申しあげます。

平素は本校教育活動の推進にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。本日二学期終業式を無事終えることができました。

二学期も生徒達は感染症拡大に伴う不安に負けることなく、今私たちができる事を一心にやりきり、学習行事、部活動にと大切な日常を守るべく精一杯の活動を続けてくれました。これも皆様のご指導やご協力など、大きな支えをいただいた結果であると存じます。本当にありがとうございます。

明日より冬季休業にはいります。生徒たちには、健康で安全に過ごすことはもちろん地域のみなさまに迷惑をかけるようなことがないようにと指導をしております。しかし、なにぶんにも年末年始ですので、気がゆるむ生徒がいないとも限りません。なにとぞ地域におかれましても温かく見守りご指導いただければ幸いでございます。

学校では二学期の課題をしっかりと把握し、年度のまとめとなる三学期を更に有意義に過ごすため取り組んで参る所存です。

今後ともなにとぞよろしくご指導いただきますよう重ねてお願い申しあげます。

令和三年十二月吉日

大阪市立市岡東中学校長 西村 誠